



### Site de la paroisse

## Infolettre Renens Janvier - Février 2025

Madame, Monsieur,

Chers amies et amis de la paroisse de Renens de l'Eglise évangélique réformée du canton de Vaud,

Nous avons le plaisir de vous faire parvenir l'infolettre du début de l'année 2025 : vous y trouverez les informations pour tous les événements et rendez-vous de la paroisse. Si vous ne souhaitez pas recevoir cette infolettre, merci de cliquer sur "se désinscrire" en bas du mail.



## Célébration œcuménique

Dans l'élan de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, les Eglises de l'Ouest lausannois se rassemblent le dimanche 19 janvier à 10h à l'Eglise Evangélique de la Colline à Crissier pour une célébration œcuménique. Une occasion de rencontrer près de chez nous les chrétiennes et chrétiens d'autres Eglises et paroisses.

Les enfants seront pris en charge pour des animations qui leur seront dédiées et poursuivront la journée avec "Ciné-magique", à la salle paroissiale de Renens dès 14h.



### Raclette

Le samedi 8 février dès 19h, au centre paroissial, av. du Temple 18, la raclette vous sera servie pour un prix indicatif de 20 francs. Par votre présence, vous permettrez à l'association des locaux paroissiaux d'honorer ses engagements financiers. Merci de vous inscrire auprès de Claire-Lise Semoroz, 021.634.24.70.

Saviez-vous que vous pouvez devenir membre de l'Association des locaux pour 30.- par année ? Plus d'informations ICI



### **Culte missionnaire**

Dimanche 2 février à 10h, au temple de Crissier, culte du dimanche missionnaire, en commun avec la paroisse de Crissier. L'invité sera Jean-Luc Blondel qui fait partie du conseil du DM. Il est théologien de formation et a travaillé au CICR de 1982 à 2015.

La thématique sera : "Vivre ensemble dans la diversité des approches de Dieu, ou : Vivre ensemble dans le dialogue entre communautés de foi."



## Silent party

Vendredi 28 février, entre 18h3022h30 Venez vivre une silent-party à la salle de paroisse. Une silent party c'est quoi ? C'est une fête où chacun danse en écoutant la musique via des casques sans fil, offrant une ambiance immersive. Plusieurs canaux de musique seront disponibles pour que chacun trouve une musique à son goût. Les casques réservés à l'avance auprès de Christine Amendola ou sur le site Bulle d'air seront à 8.- pour les enfants (4-18 ans), 10.- pour les

adultes. Sur place, les prix seront de 10.- enfants et 15.- adultes.



# Soirée jeux

Vendredi 31 janvier dès 18h30, à la salle de paroisse de Renens, venez vivre une soirée jeux de société. Organisation en partenariat avec la ludothèque de Renens. Petite collation. Pour tous âges.



# Méditation en musique

Le 3<sup>ème</sup> jeudi du mois, méditation musicale donnée par notre organiste titulaire, Nicolas Zannin. Prochain rendez-vous : 20 février à 9h au temple.



## Prière du jeudi

Les 2ème et 4ème jeudis du mois La lecture suivie de l'Epître aux Ephésiens nourrit notre prière communautaire, rythmée par la musique d'Anne-Lise Vuilleumier Luy et des chants. Prochains rendezvous : 23 janvier, 13 et 27 février à 9h15 au temple.

# **Agenda**

## Assemblée de paroisse

**Dimanche 23 mars après le culte de 9h15** aura lieu l'assemblée de paroisse: l'occasion de fêter les 90 ans du temple et de valoriser les personnes qui s'engagent pour notre communauté. Merci de bien vouloir agender cette date.



### **Prochains cultes**

19 janvier : 10h célébration œcuménique, Eglise évangélique la Colline à Crissier 26 janvier : 10h45 avec Cène, Marie Ineichen 2 février : 10h Temple de Crissier, Culte missionnaire, Christophe Reymond 9 février : 10h45 Bibl'aventures, Christine

Amendola

**16 février** : 9h15 Renens, Julia Durgnat **23 février** : 10h45 avec Cène, Marie Ineichen



# Méditation

La semaine de prière pour l'unité des chrétiens se souvient cette année tout particulièrement du premier concile œcuménique chrétien, qui se tint à Nicée, près de Constantinople, en 325 après Jésus-Christ.

« Convoqué par l'Empereur Constantin, le Concile de Nicée réunit, selon la tradition, 318 pères, pour la plupart venus d'Orient. L'Église, à peine sortie de la clandestinité et de la persécution, commençait à découvrir combien il pouvait être difficile de partager la même foi dans les différents contextes culturels et politiques de l'époque. Trouver un accord sur le texte du Credo signifiait définir les fondements communs essentiels sur lesquels édifier des communautés locales se reconnaissant comme des Églises sœurs, chacune respectant la diversité de l'autre.

Au cours des décennies précédentes étaient apparus entre les chrétiens des désaccords qui parfois avaient dégénéré en de graves conflits. [...] Le texte approuvé du Credo utilisait la première personne du pluriel, « Nous croyons... ». Cette forme mettait l'accent sur l'expression d'une appartenance commune. [...] Le texte de ce Credo fut révisé et enrichi lors du Concile de Constantinople en 381 après J. C., où les condamnations furent supprimées.

C'est la forme de la profession de foi que les Églises chrétiennes reconnaissent aujourd'hui comme Credo de Nicée-Constantinople, souvent simplement appelé Credo de Nicée. [...]

La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens est l'occasion pour les chrétiens d'explorer à nouveau cet héritage vivant et de se le réapproprier en rapport avec les cultures contemporaines, qui sont encore plus diverses aujourd'hui que celles du monde chrétien à l'époque du Concile de Nicée.»

Tiré de : <u>Textes</u> pour LA SEMAINE DE PRIERE POUR L'UNITE DES CHRETIENS et pour toute l'année 2025 « Crois-tu cela ? » (Jean 11,26), Conjointement préparés et publiés par Dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens Commission Foi et Constitution du Conseil œcuménique des Églises.

### Le Credo de Nicée-Constantinople

Nous croyons en un seul Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible.

Nous croyons en un seul Seigneur, Jésus Christ,
le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles :
Il est Dieu, né de Dieu, lumière, née de la lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu.
Engendré non pas créé, consubstantiel au Père ; et par lui tout a été fait.
Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ;
par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme.
Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, il souffrit sa passion et fut mis au tombeau.

Il ressuscita le troisième jour, conformément aux Ecritures, et il monta au ciel ; il est assis à la droite du Père.

Il reviendra dans la gloire, pour juger les vivants et les morts et son règne n'aura pas de fin.

Nous croyons en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie ; il procède du Père.

Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ; il a parlé par les prophètes.

Nous croyons en l'Église, une, sainte, universelle et apostolique. Nous reconnaissons un seul baptême pour le pardon des péchés. Nous attendons la résurrection des morts, et la vie du monde à venir. Amen.

#### Secrétariat :

Av du Temple 18 - 1020 Renens le mardi et jeudi de 9h00 à 12h00. Tél. 021 635 64 81 CCP 10-13398-6

Christine Amendola christine.amendola@eerv.ch 021 331 56 50

Marie Ineichen marie.ineichen@eerv.ch 077 236 54 01

### Adresse postale de la paroisse :

EERV - Paroisse de Renens Rue du Village 4

# Faire un don à la paroisse

CCP de la paroisse : Paroisse de Renens – EERV – PC 10-13398-6

/!\ les versements avec TWINT sont anonymes



## Site internet de la paroisse





Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse Renens.

Se désinscrire



© 2020 Paroisse Renens